

Les Archers de l'Autize s'engagent à prévenir les risques routiers



Défendons les valeurs du sport !



- Respecter le sport et les valeurs de l'Olympisme.
- En cas de consommation d'alcool, organiser et inciter joueurs et conducteurs à désigner un « capitaine de soirée ».
- Soutenir les sportifs, dirigeants, éducateurs, qui s'engagent en tant que « capitaine de soirée » à ne pas consommer d'alcool.
- Respecter son engagement envers les personnes que je raccompagne si je suis « capitaine de soirée ».
- Organiser des réunions d'information et de prévention sur les dangers de l'alcool au volant.
- Prendre contact, par le biais du CDOS des Deux-Sèvres, avec les référents de la sécurité routière pouvant intervenir lors des réunions d'informations organisées par mon club.
- Utiliser le kit « Capitaine de soirée » du Comité Départemental de la Prévention Routière.
- Faire un effort de communication sur les thématiques sport/3^{ème} mi-temps et risques routiers (affiches, éthylo-tests, etc.).
- Mettre en place un événement sportif ou une réunion d'information labellisés « Moi je suis sport, et vous ? » au cours de l'olympiade et en informer le CDOS.

Dans notre quotidien, chacun de nos gestes a son importance !

Ils s'engagent

Christophe TISSEROND

Philippe MOREAU

Président des Archers de l'Autize

Vice-président du CDOS 79